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Betreff:

Tempo 30 Erbenheim Durchgangsstraße (CDU)  

Antragstext:

Der Ortsbeirat Erbenheim bedankt sich beim Magistrat und dem Verkehrsdezernat für die 
umfassenden Informationen zur möglichen Einrichtung von Tempo 30 auf der Durchgangsstraße 
(Oberfeld, Wandersmannstraße, Barbarossastraße, Berliner Straße).

Dennoch bleiben hierzu aber einige Fragen ungeklärt, weshalb der Magistrat gebeten wird, 
 dem Ortsbeirat mitzuteilen, warum die Prüfung einer möglichen Tempo 30 Regelung bisher nur 

Berechnungen zum lärmtechnischen Beurteilung herangezogen wurden, obwohl, dem 
Dezernat doch ganz klar ist, dass diese Methode gegenüber einer echten Messung von Lärm-
Werten wesentliche Nachteile aufzeigt,

 auf welchen Basis-Werten (Verkehrsströme, Anzahl KFZ, Luftströme etc.) aus welchem Jahr 
die Berechnungen durchgeführt wurden, und ob diese alten Werten (nach unserer 
Einschätzung) überhaupt noch genutzt werden dürfen/können,

 deshalb die o.g. Straßen einer Lärmmessung und nicht Berechnung zu unterziehen, so dass es 
für die Einrichtung der Tempo 30 Regelung aus juristische fixierte Werte gibt.

Wiesbaden, 25.08.2020
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